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Hessischer Landtag / Petitionsausschuss

Verfahrenssachstand / Petition

Betreff =>  Übergabe der Petition „Rettet die Linde vor dem Bahnhof Bad 
Camberg!“, Eingabe vom 23.01.2020

Der Präsident des hessischen Landtages, Herr Rhein, informierte in der Fachbroschüre 
„DAS PETITIONSRECHT- Ein Recht für alle“ (2019): „Sie alle haben die Möglichkeit, sich 
mit Bitten oder Beschwerden unmittelbar an Ihre Volksvertretung zu wenden. Es ist Ihr 
Grundrecht, Petitionen einzureichen.“ … Erklärend wird in der o.g. Broschüre klargestellt: 
„Der Petitionsausschuss leitet in den Fällen, in denen er für die Bearbeitung einer 
Angelegenheit nicht zuständig ist, die Eingabe an die zuständige Stelle weiter“.

Da die Stadtverordnetenversammlung Bad Camberg als „Volksvertreter“ und „zuständige 
Stelle“  keinen begründete Bescheidung zur vorliegenden Petition „Rettet die Linde vor 
dem Bahnhof Bad Camberg!“ fassen will, habe ich mich  an den Petitionsausschuss des 
hessischen Landtages gewendet, damit dies als übergeordnete „gewählte Volksvertretung“
sich der Abarbeitung des Petitionsverfahrens anzunehmen.

Sachstand:

28.01.2020, Schreiben der Kanzlei des Hesssichen Landtages, Bereich Petitionen 
Inhalt: 
- Eingangsbestätigung über die online eingereichte Petition
- Information darüber, dass die hessische Landesregierung um Abgabe einer 
Stellungnahme gebeten wurde und die weitere Bearbeitung noch einige Zeit in Anspruch 
nehmen wird

27.02.2020, Schreiben Präsident des Hessischen Landtages, Bereich Petitionen
Inhalt:
- Die Eingabe wurde dem Petitionsausschuss überwiesen.
- „Der Bearbeitung im Ausschuss wird einige zeit in Anspruch nehmen. Sobald der 
Beschluss des Landtages vorliegt,werde ich Ihnen das Ergebnis mitteilen.“

=> Gesamte Schriftwechsel (PDF-Dateien) zu Ihrer Kenntnisnahme hochgeladen.

















Datum: 
23.01.2020

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

Petition an den Hessischen Landtag

Persönliche Daten

Name: 
Frau Fabiola Sommerhage
Anschrift: 
Schulstrasse 67
65520 Bad Camberg
Telefonnummer: 
06434-5318
E-Mail: 
Fabiola@Sommerhage.de

Diese Petition als Vertreter einer anderen Person abgeben: 
Nein
Bitte schildern Sie Ihr Anliegen: 

Petition „Rettet die Linde vor dem Bahnhof Bad Camberg!“

Sehr geehrter Präsident des Hessischen Landtages Herr Rhein,
sehr geehrter Vorsitzende des Petitionsausschusses des Hessischen Landtages Frau Strube,
sehr geehrte Damen und Herren des Petitionsausschusses des Hessischen Landtages,

Seit 3 Monaten ignoriert die Stadtverordnetenversammlung Bad Camberg als „gewählte Volksvertretung“ und „zuständige Stelle“
die ihr ordnungsgemäß eingereichte Petition „Rettet die Linde vor dem Bahnhof Bad Camberg!“. Daher Bitte ich Sie, sich als
übergeordnete „gewählte Volksvertretung“ sich der Abarbeitung des Petitionsverfahrens anzunehmen.

Seit dem 07.10.2020 ist die Fällung der Bahnhofslinde bis auf weiteres ausgesetzt. Weiteres entnehmen Sie bitte meinem
beigefügten Schreiben vom 22.01.2020.

Petition „Rettet die Linde vor dem Bahnhof Bad Camberg!“

Petition (Originaltext): „Im Rahmen der Umgestaltung des Bahnhofsvorplatzes soll die Linde vor dem Bahnhofsgebäude gefällt
werden, um mehr Parkplätze zu schaffen. Es soll zwar eine Ersatzpflanzung einer Säulenhainbuche in der Nähe erfolgen, aber ist
es wirklich nötig, daß ein lebender Baum für noch mehr Autos gefällt werden muß? Wir plädieren für den Erhalt der Linde
entweder an ihrem jetzigen Platz oder als Umpflanzung an einen geeigneten Platz.
www.bad-camberg.de/buerger-service/aus-dem-rathaus/aktuelles/aktuell-einzelansicht/baumassnahmen-barrierefreier-bahnhof-
bad-camberg.html
Begründung
Insbesondere im Rahmen der jetzigen, globalen Klimabewegung: ist es wirklich ratsam einen etablierten, gesunden Baum für
einen einzigen Autoparkplatz zu fällen? Die Cambergerinnen Anja Nowack und Fabiola Sommerhage sagen nein.
Vielen Dank für Ihre Unterstützung, Fabiola Sommerhage aus Bad Camberg“
Quelle: www.openpetition.de/petition/online/rettet-die-linde-vor-dem-bahnhof-bad-camberg

Diese Sammelpetition wurde im Zeitraum 22.10.2019 bis 22.10.2019 von 1.546 Menschen, davon 885 aus Bad Camberg, auf
OpenPetition unterschrieben.

Die Petition mit den Unterschriften der Mitzeichner wurde zusammen mit 446 Kommentaren auf 67 Seiten mit Schreiben vom
24.10.2019 an Bürgermeister Herrn Vogel (der Vorsitzende der Stadtverordnetenversammlung Herr Schaus war verhindert)
übergeben.

Die Petition "Rettet die Linde vor dem Bahnhof Bad Camberg!" kann über den folgenden Link weiterhin eingesehen werden:
www.openpetition.de/!nzltn



Zudem gibt es Stellungnahmen zur Petition der Parteien CDU und der GRÜNEN sowie des Bürgermeisters Herrn Vogel (SPD):
https://www.openpetition.de/petition/stellungnahme/rettet-die-linde-vor-dem-bahnhof-bad-camberg

Mir ist bekannt, dass der Petitionsausschuss des Hessischen Landtages viel zu tun hat. Daher bedauere ich sehr, dass die
Stadtverordnetenversammlung Bad Camberg trotz klarer Sachlage und mehrfacher Aufforderung bis heute nicht gewillt ist, über
die Petition zu beraten und zu entscheiden, so dass ich Sie nun in das Verfahren involvieren muss.

Über Ihr Online-Portal konnte ich nur vier Unterlagen hochladen. Sofern Sie noch weitere Unterlagen benötigen, die Sie nicht von
der Stadtverordnetenversammlung Bad Camberg erhalten konnten, sende ich Ihnen diese selbstverständlich umgehend per e-
Mail ergänzend zu.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen zur Verfügung unter der 06434-5318.

Im Voraus herzlichen Dank für Ihre Mühe!

Mit freundlichen Grüßen

Fabiola Sommerhage
Petentin der Petition „Rettet die Linde vor dem Bahnhof Bad Camberg!“

Ich werde Unterlagen nachreichen: 
Nein
Unterlagen einreichen: 
Ja


